



«Win Win», relatant la demi-finale de Miss Chine organisée par le maire de Delémont, est drôle et émouvant.

La comédie «Win Win» en avant-première romande

BRUNCH Le film «Win Win», avec Jean-Luc Couchard, Jean-Luc Bideau, et Frédéric Recrosio, dans le rôle d'un journaliste du «Matin», sera diffusé demain en matinée dans 17 cinémas romands (voir le détail sur www.winwin-lefilm.ch). Avec un brunch à la tête-de-moine à l'issue des projections, cette avant-première dominicale précédera la sortie officielle de mercredi 1er mai.

Plébiscité dans le Jura

Producteur de cette comédie qui retrace la demi-finale de Miss Chine organisée par le maire de Delémont Pierre Kohler, Pierre-Alain Meier est enthousiaste après les 60 projections de «Win Win» dans dix cinémas du Jura et du Jura bernois: «Le film romand de l'année a fait un tabac avec plus de 6000 entrées en un week-end.»

Tout le gratin était présent le week-end dernier, jusqu'à l'ancien ministre jurassien Jean-François Roth, président de Suisse Tourisme: «C'est un film divertissant dans lequel les acteurs jouent leur rôle avec beaucoup de sincérité et de conviction.»

Après avoir assisté au tournage, le ministre Philippe Receveur croit au succès de ce long-métrage «intelligent et émouvant»: «Ce n'est pas un film jurassien mais romand, puisqu'on y mange aussi de la raclette.» «Quelque part, on est tous des Jurassiens!» s'exclame Thierry Spicher, chargé du marketing, en évoquant la standing ovation obtenue à Moutier, par-dessus les clivages politiques. Objectif avoué: 50 000 spectateurs romands!

● VINCENT DONZÉ

vincent.donze@lematin.ch